

錦町小だより

安城市立錦町小学校
第4号
令和6年6月27日



安全な生活

6月6日に今年もスクールガードの会を行いました。地域の方の見守りのおかげで、子どもたちの登下校を安全に行うことができます。スクールガードリーダーの松尾さんからは、錦町小学校の子どもたちは、挨拶や手をあげて横断することができていて気持ちがいいとほめていただきました。これからも子どもたちが、安全な登下校や地域の方への挨拶が続けられるように取り組んでいきます。

6月20日に緊急地震速報の訓練がありました。そのとき、私は5年生のプールの監視をしていました。緊急地震速報の訓練情報が流れると、子どもたちは急いで水から出て、プールサイドで身を守る姿勢をとっていました。災害に備えて、素早く行動する姿に感心しました。その後考えたのは、プールで本当に地震が起こった場合の身の守り方や避難の仕方は大丈夫だろうかということでした。揺れによっては、波ができて水の中にいる子はおぼれる可能性も考えられます。普段生活している場所とは違うところで災害にあったとき、子どもたちの安全を守るためにはどうすればよいか改めて考えなければならないと思いました。

ご家庭でも、日々の交通安全や家以外で災害にあった場合などの行動について、子どもたちとよく確認しておいていただくと幸いです。

授業風景



【1年：生活】



【2年：音楽】



【3年：学活 給食指導】



【4年：社会 校外学習】



【5年：体育】



【6年：算数】

お知らせ

個別懇談会と持ち寄り資源回収

令和6年7月4日（木）～10日（水）に個別懇談会と持ち寄り資源回収が行われます。個別懇談会は各教室、持ち寄り資源回収は藤棚前（東門から入って左側）です。よろしくお願いします。

【 問い合わせ 錦町小学校 教頭 電話 0566-75-2725 】